



primavera el imperio estará ya desligado completamente de la Liga de Naciones.

Día Seis.

El Gobierno Federal hace declaraciones en el sentido de que si los ferrocarriles hacen la huelga que han anunciado, procederá a ponerlos en manos de la Secretaría de Guerra y Marina, que sería la que por el tiempo que se estime necesario, se encargaría de la Administración del sistema ferroviario de las Líneas Nacionales de México.

Los obreros del Puerto de Veracruz están desorientados con las constantes contradicciones de su director Lombardo Toledano y dicen que en la forma que siguen las Agrupaciones que controla el abogado no hacen si no estar desvirtuando la revolución.

El Presidente de los Estados Unidos señor Roosevelt se siente satisfecho de la completa victoria alcanzada por el Partido Demócrata quedando hundidos por completo los republicanos.

Upton Sinclair, candidato Socialista del Estado de California, a pesar de sus grandes promesas radicales, pierde las elecciones y sale triunfante Frank E. Merriam.

Día Siete.

El Gobierno hace declaraciones de que ni la Secretaría de Educación ni ninguna otra Institución se han declarado, hasta ahora, oficialmente, de acuerdo con ninguno de los proyectos elaborados, para implantar la Escuela Socialista.

El Gobierno de España hace declaraciones en el sentido de que por un mes más, continuará en vigor la Ley Marcial.

Día Ocho.

Sale el Procurador de Justicia de la Nación rumbo a Mexicali, B. C., lle-

vando el expediente respectivo a la consignación que el Ejecutivo hizo contra Obispos y Arzobispos, en donde acordará con el señor Presidente Abelardo Rodríguez.

Las organizaciones que se separaron de la C. R. O. M., y siguieron a Alfredo Pérez Medina, por instrucciones del P. N. R., ahora le hacen tremendos cargos, diciendo que por desgracia para el Movimiento Obrero ha sido el Líder escogido del P. N. R., pues este con tal influencia únicamente desea acaparar los puestos de las Juntas de Conciliación y Arbitraje.

Día Nueve.

La Cámara de Diputados acordó por unanimidad que la protesta del nuevo Presidente de la República sea el día 30 de noviembre y no el día 10. de diciembre como era costumbre.

Los mineros húngaros de l'unkirchen, posiblemente irán a la huelga nuevamente, pues desean que el compromiso firmado últimamente, logrado cuando se encontraban en huelga de hambre dentro de las minas, comience a surtir sus efectos desde el día 10. de octubre próximo pasado y no hasta el presente mes como quiere hacerlo efectivo la empresa.

Día Diez.

La Procuraduría General de la República se dirigió al Juez 10. de Distrito para que diera orden de captura en contra del señor Ruiz y Flores, Arzobispo de Michoacán y Delegado Apostólico, y del Obispo de Huejutla, señor Manrique Zárate. La orden se cumplió en caso de que penetren a territorio nacional, pues se encuentran ambos residiendo en Estados Unidos.

Hoy a las 8 de la noche, en lugar conocido por Puente del Obispo, de la Región de Atlixco, Pue., fué asaltado el Secretario General del Sindicato de la Fábrica de Hilados y Tejidos "El León", resultando heridos el chofer de nombre F. Espinosa, y un acompañan-

te del mismo de nombre Encarnación Castillo. Según se sabe los asaltantes son de los llamados pistoleros que siguen al extremista (?) Lombardo Toledano.

Día Once.

Se dice que el Estado Mayor Presidencial será suprimido al entrar a la Presidencia de la República el General Lázaro Cárdenas.

En el Teatro "Variedades", de la Ciudad de Puebla se celebró un mitin, como es costumbre, de desorientación socialista, por los elementos Lombardistas.

Día Doce.

Los enemigos del Gobierno, propagan la noticia de que no tendrán valor los billetes del Banco Nacional de México, S. A., pero la Secretaría de Hacienda y Crédito Público hace declaraciones de que las existencias pasan de 215 millones de pesos y que sus compromisos apenas llegan a 200 millones.

Hoy entre las 6¹/₂ y 7 horas, Efrén López, pistolero Lombardista, que se hace llamar Secretario General de la Federación Local de la Región de Atlixco, Pue., se acercó al sitio de camiones e insultó al compañero Emiliano Carrasco, viéndose obligado dicho compañero a contestar los insultos, por lo que el pistolero López, desenfundando su pistola hizo fuego, sin haber logrado hacer daño a nuestro compañero Carrasco, pero en cambio dió muerte a Guadalupe Valera e hirió a Luisa Molina que a la sazón transitaban por ese lugar. En esa virtud el Secretario del Interior de la Cámara del Trabajo, C. R. O. M. estimó prudente que los compañeros de la Fábrica "El León", testigos presenciales de los hechos, testificaran personalmente, ante el Agente del Ministerio Público este acto.

Los compañeros Félix Nicotencatl y Catalino Cuatzil fueron asaltados en las calles de Reforma frente a la